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Betreff 
 
Wirtschaftliche Folgen von Verkehrssicherungsmaßnahmen bei fehlenden Investitionen 
 
 
Fragestellung: 
 
In der Thüringer Allee vor der Hausnummer 1 ist seit über zwei Jahren der Bürgersteig durch Wur-
zelwuchs des bestehenden Baums im Bürgersteig stark beschädigt. Auf Klagen der Anwohner vor 
über 14 Monaten hat die Stadt keine Behebung der Missstände veranlasst, dafür aber zur Verkehrs-
sicherung des Bürgersteiges einen Baustellenbalken mit Leuchte aufgestellt. Diese Notsicherung 
und deren Auswirkungen auf die Verwaltungstätigkeit lassen bei der SPD-Fraktion folgende Fragen 
aufkommen, die wir der Verwaltung zur Beantwortung hiermit vorlegen: 
 
1. Ist das Passieren des Bürgersteigs durch ein alleiniges Aufstellen eines Baustellenbalkens mit 
Leuchte ausreichend gesichert, so dass die Kommune ihren Verkehrssicherungspflichten nach-
kommt und wie stellen diese sich dar? 
 
2. Ist es richtig dass täglich, nun schon seit über 14 Monaten, ein Mitarbeiter des Bauhofes dieses 
Schild kontrolliert und einmal in der Woche die Batterie für die Leuchte ausgetauscht wird? 
 
3. Welche Personalkosten und Fahrtkosten entstehen der Stadt durch diese Dienstgänge pro Mo-
nat? 
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4. Was würde eine provisorische bauliche Behebung der Bürgersteigschäden kosten? 
 
5. Ist es richtig, dass sich Anlieger über dieses Vorgehen beschwert haben und die Verwaltung an 
ihrem Handeln trotzdem nichts geändert hat? 
 
Bitten die Fragen auch schriftlich zu beantworten. 
 

gez. Gerhard Schmitz-Porten     
         Marc Knülle 
 
 


